



Catad'Or 2019 OTORGÓ 5 MEDALLAS DE ORO A KORTA WINES

Nuevamente la consistencia de los vinos de **Korta Wines** quedó demostrada en uno de los concursos de vinos más importante a nivel internacional.

La versión número 24, del Concurso Internacional de vinos Catad'Or Wine Awards 2019, premió a cinco botellas de la viña Korta Wines, con el galardón de medalla de oro, reconociendo, nuevamente, la calidad y prestigio de los vinos que viñedos Korta produce. En la línea de vinos Barrel Selection, los premiados fueron Gran Reserva Carmènere 2017 y Gran Reserva Petit Verdot 2017. En tanto, en la prestigiosa línea Beltz el premiado con medalla de Oro fue el Gran Reserva Petit Verdot 2016. En lo que representa el rescate del patrimonio vinícola mundial y la inspiración que entrega la tradición ancestral del viñedo, en el valle de Curicó y el sub valle de Sagrada Familia, se adjudicó medalla de oro la marca Grosse Mèrille 2019, Selección Especial y finalmente el excelente espumante Korta Brut, método tradicional (Champenoise) quien también fue galardonado con medalla de oro. Catad'Or Wine Awards cuenta con el alto patrocinio de la OIV (Organización Internacional de la Viña y el Vino) y la Unión Internacional de Enólogos y desde 2018 es miembro de Vinofed.

En su versión 2019, evaluó muestras de vinos tranquilos, espumosos, espirituosos y piscos provenientes de América y del mundo.

El concurso reunió a un jurado internacional compuesto por 45 especialistas provenientes de 14 países, con los más altos estándares de rigurosidad, imparcialidad y profesionalismo, lo que hace que sea el concurso internacional de vinos de mayor relevancia en América Latina.

De ahí la importancia de estas cinco medallas de oro, otorgadas a Korta Wines, que, sin lugar a dudas, dan valor al trabajo de los campos, al desarrollo enológico y a la sustentabilidad que están implementando en las bodegas de Korta Wines y que han marcado una diferencia en la producción de vinos en el gran valle de Curicó y el subvalle de Sagrada Familia.

Todo el portafolio de Korta Wines, junto a los premiados en esta oportunidad, usted lo encuentra en la sala de ventas, ubicada en el kilómetro 192, de la carretera 5 Sur, en Curicó, como también en su tienda on-line, www.korta.cl. De igual manera en sus plataformas de Instagram y twitter donde los ubica como: @kortawines



BELTZ

En esta línea Premium de viñedos KORTA, destacan también un Cabernet Franc, Carignan y el premiado con medalla de Oro, Petit Verdot.

BRUT

Espumante producido mediante el método tradicional o champenoise. Un vino elegantemente seco y con una fresca acidez entregada por las cepas con el que está elaborado, Riesling y Roussanne.

GROSSE MÉRILLE

Cepa que se creía extinta y que es rescatada gracias al trabajo liderado por el asesor vitivinícola de viñedos KORTA, Philippo Pszczółkowski, en la actualidad posee 2,5 hectáreas de esta variedad.

CARMÈNÈRE

Una de las líneas más reconocidas del portafolio de vinos de Korta Wines. Este Carmènere del valle de Sagrada Familia, destaca por su color rojo intenso. Notas de pimienta, frutos negros, y chocolate aportados por la guarda en barrica.

